

Je suis un étudiant d'une école très proche de l'anse-à-l'orme et je serais très déçu de voir ce secteur détruit et transformé en secteur immobilier. La transformation de ce territoire voudrait aussi dire la destruction de l'habitat de nombreuses espèces animales et végétales et, en tant qu'étudiant en biologie, ça me blesse d'y penser.

De plus, l'anse-à-l'orme offre la possibilité de faire plusieurs projets biologiques et écologiques pour en apprendre davantage sur l'environnement de notre région. Par exemple, le projet de fin de session d'amis à moi est l'étude des espèces sur le territoire à proximité. Ils voulaient réaliser leur projet à l'anse-à-l'orme, mais ils se le sont fait refuser par la ville dû aux controverses désormais liés à ce territoire.

Thierry Choquette